

Jeudi 28 janvier

Bonjour les parents,

Nous sommes bien arrivés au chalet à Seytroux. Hier, après une attente assez longue, nous avons enfin réussi à partir vers 10 h-10h30.

Le transport en TGV s'est bien passé, nous avons joué, on a dessiné...



Après un long voyage, un bon dîner nous attendait au chalet. Au menu : une soupe de légumes, un steak hâché avec un gratin de pâtes, suivi d'un yaourt.



Ensuite, nous avons récupéré les valises et nous nous sommes installés dans nos chambres. Les chambres sont confortables.

Avant d'aller se coucher, nous avons pris une bonne douche.

A bientôt les parents !

Salma, Bryan, Keltoum, Othmane, Cassandra, Lucas, Yannis, Cynthia, Abd-Elazziz.

